



Chronique d'Août 1898

1^{er} août. — Ouverture de la troisième session des assises du département du Rhône, sous la présidence de M. Breuillac, conseiller à la Cour d'appel, assisté de MM. De Gounon-Loubens, et Barras, aussi conseillers à la Cour.

Mort de M. Jules Dulac, ancien bâtonnier de l'ordre des avocats à la Cour d'appel de Lyon, décédé à l'âge de 66 ans.

7 août. — Scrutin de ballottage pour le Conseil général du Rhône et le Conseil d'arrondissement de Lyon. Sont élus : au Conseil général ; pour le 4^e canton de Lyon, M. Devic ; pour le 8^e canton, M. Caze-neuve ; à Villeurbanne, M. Pommerol. — Au Conseil d'arrondissement de Lyon : pour le 3^e canton de Lyon, M. Jacquet ; pour le 5^e canton, M. Linière ; pour le 7^e canton, M. Robin.

Mort de M. Antoine-Amédée Salomon de la Chapelle, ancien juge de paix du 5^e canton de Lyon, et ancien président de la Société littéraire, historique et archéologique, en 1885, décédé à l'âge de 83 ans. M. de la Chapelle s'était occupé particulièrement de l'histoire de Lyon, à l'époque de la Révolution. C'est ainsi qu'il a publié : 1^o *Histoire des tribunaux révolutionnaires de Lyon et de Feurs, établis par les représentants du peuple et liste des contre-révolutionnaires mis à mort.* Lyon, 1879, gr. in-8^o. — 2^o *Histoire judiciaire de Lyon et des départements de Rhône et*